

①創徳中学校

# クリーン大作戦

## 「クリーン作戦、街も心も、大掃除」

休日の11月6日(土)に、生徒と先生、PTA、地域の方がいっしょになって、校区のゴミを拾い集めるクリーン作戦を行いました。

参加した人は、自分の家から出身小学校までゴミを拾いながらきて、それを分別してゴミ袋に詰めました。

その後で、中学校に集まり、環境についてのお話などを聞きました。



集めたゴミを使った  
ミアート

以前、伊勢湾の海が汚れてきていることを聞きました。そのときに、何げなく捨てられたゴミが、川に流れ、やがて海に流れ込んでいることを知りました。

この絵は、海に流れ込んだビニール袋をクラゲと間違えて食べて苦しんでいるウミガメに、きれいな海を返してあげたいと思って作りました。



2004.11.06



## みんなの感想

①創徳の生徒から地域のみなさんで掃除した事により、すごくキレイにする事ができたと思います。

②タバコのすいがらが意外にいっぱいあつたので、ビックリしました。いっぱいゴミを拾えてよかったです。

③ゴミがとても臭くて大変だった。  
近所の人はなんとも思わないのかなと思った。でも、すっきりきれいになった。

④広くてけっこう大変な作業だったけど終えて綺麗になった公園を見て良かったと思いました。

⑤かなしうる森までゴミを拾いに行きました。タンスや掃除機が捨てあって、びっくりした。

⑥公園にゴミがたくさん落ちていてビックリした。かめとクラゲの絵は良かったです。

⑦きょうは、クリーン作戦がありました。  
上空にヘリがとんでいました。  
うれしかったです。

⑧皆、進んで分担した仕事をすることができました。やり終えて周りを見るときれいになって気持ち良かったです。

こどもエコクラブ全国フェスティバル㏌みよしはんだ	クラブ所在地
三重 都道府県	三重 都道府県
市区町村	鈴鹿 市区町村
クラブ名	ボランティアチーム
	情報部